

DAS MÜDE MÄDCHEN

Musik und Arrangement: Frank Oberpichler
Liedtext: Rale Oberpichler

Mein Fuß tut weh.
Ich mag nicht länger laufen – Puh!
Die Sonne scheint den ganzen Tag,
und mir ist es viel zu warm.

Von ferne hör ich
ein paar Brote schnaufen – Puh!
Was soll ich tun?
Da halt ich mir die Ohren lieber zu.

Puh – Puh!
Ich bin müde, möcht' nur schlafen.

Mein Kopf tut weh,
ich mag nicht länger laufen – Puh!
Die Sonne brennt,
und meine armen Augen fall'n
mir zu.

Der weg ist lang.
Ich würd' so gern verschnafen –
Puh!
Im Schatten unter'm Apfelbaum.
Doch der gibt keine Ruh.

Puh – Puh!
Ich bin müde, möchte' nur schlafen.